

LAURIS

# Visites et dégustations au programmedu Domaine de Fontenille

Dès le samedi 9 septembre et tous les autres samedis du mois, des Matinées vendanges sont organisées au Domaine de Fontenille, de 8 h 30 à 10 h 30.

Après un arrêt, pour cueillir des grappes de raisins, les propriétaires des lieux, Frédéric Biousse et Guillaume Foucher, proposeront des dégustations, directement à la cuve. Une visite du chai sera également proposée au public.

Puis, place au casse-croûte à l'ancienne concocté par le chef Jérôme Faure. Un temps fort où les épicuriens pourront découvrir, au milieu des vignes, le petit-déjeuner

des vigneronns d'antan. Outre les aspects culturels et gustatifs, ces matinées seront aussi propices à la découverte architecturale. En effet, le Domaine de Fontenille, dominant la plaine de la Durance et le versant sud du Luberon, est l'une des rares propriétés provençales à avoir conservé son aspect d'origine. Autour d'une bastide à l'architecture classique, le domaine offre une vue imprenable sur le Luberon et la montagne Sainte-Victoire. Le domaine de Fontenille est situé route de Roquefraiche. Nombre de place limité à 15 personnes. Infos et

réservations au 04 13 98 00 70.  
 Tarif : 50 €.

